

04 SSC rescata a persona que cayó a un barranco

Publicado el 02 Enero 2019

BOLETÍN



Comunicado 04

Policías y paramédicos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (**SSC-CM**) rescataron a una persona que tuvo un accidente en un barranco en la alcaldía Álvaro Obregón.

Esta tarde, uniformados en campo fueron alertados vía C5 de un hombre que cayó a un barranco sobre Avenida Tamaulipas.

Al llegar al lugar se entrevistaron con familiares del hombre de 35 años de edad; quienes refirieron que el sujeto accidentado cayó alrededor de 70 metros de profundidad.

Personal policial y paramédicos del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)** ingresaron a la cañada y ubicaron al hombre con fractura expuesta de tibia y peroné, debido a la caída.

Finalmente, paramédicos a bordo de una ambulancia del ERUM lo trasladaron al Hospital Ajusco Medio.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la **SSP capitalina**, por lo que, pone a sus órdenes el **911**, la aplicación para teléfonos inteligentes "**Mi Policía**" y el número **52089898**, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

COMPARTIR



IMPRIMIR

